
Niedriger Lagerbestand bei Schweinefleisch  

08.05.2024 (AMI) – In den ersten drei Monaten dieses Jahres bewegten 

sich die Lagermengen bei Schweinefleisch auf sehr niedrigem Niveau. 

Seit Mai des vergangenen Jahres fielen die in den Gefrier- und 

Kühlhäusern gelagerten Mengen sehr viel geringer aus als in den 

Zeiträumen davor.  
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